

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 13 (1986)
Heft: 1

Artikel: ¡Un perfume de aventura polar!
Autor: Blatter, Andreas
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-909443>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

¡Un perfume de aventura polar!



Por Andreas Blatter

Las carreras de perros de trineo (se trataba antiguamente de arreos destinados únicamente a viajes de expediciones polares) tienen cada vez más éxito en Suiza.

Comprenden dos categorías: a la americana, en la que los perros están colocados por parejas delante del trineo a lo largo de una correa central y en la que el conductor —llamado «musher»— se mantiene de pie sobre los patines detrás del trineo; y a la escandinava, en la que, al contrario, el «musher», atado a los perros y al pequeño trineo en forma de tina («pulka») por una especie de trailla, sigue al arreo sobre sus esquíes de fondo.

En razón de su fuerte temperamento, de su resistencia (las razas utilizadas generalmente para esas carreras son los Huskies de Siberia y los Samoyedos blancos) estos animales no son aconsejables como perros guardianes o perros de familia.

El reportaje fotográfico fue realizado en un campo de entrenamiento de perros de trineo, en el cantón de Uri. ●

